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Association scolaire 
intercommunale  
du Cercle de Corsier 

 
Bureau du Conseil 

Intercommunal 

 

1804 Corsier-

sur-Vevey Procès-verbal de la séance du mercredi 17 décembre 2020 
à la salle polyvalente de Jongny 

 

 
Présents 
 
Comité de direction M. Patrick Michaux, municipal à Corseaux 
 M. Gilbert Cavin, municipal à Chardonne 
 Mme Céline Murisier, municipale à Jongny 
 M. Hervé Liniger, municipal à Corsier-sur-Vevey 
  
Chardonne  M. Charles Volet, conseiller communal  
 Mme Anne-Lise Neyroud, conseillère communale 
  
Corseaux Mme Frankie Deloy Trüb, conseillère communale 
 M. Roberto Trüb, conseiller communal 
  
Corsier-sur-Vevey M. Cédric Desmet, conseiller communal 
 M. Nicolas Luyet, conseiller communal 
  
Jongny Mme Corinne Ansermoz, conseillère communale 
 M. Thomas Todt, conseiller communal 
 M. Philippe Dettwiler, conseiller communal 
 Mme Anna Tagliaferri, conseillère communale 
  
 
Secrétaire Mme Sylvie Brunschwig-Monney 
 
 
Excusés 
 
Corsier M. Tiago Ribeiro, conseiller communal 
 Mme Marie Pickavance, conseillère communale  
 
Corseaux  M. Alain Debétaz, conseiller communal  
 Mme Corinne Borloz, conseillère communale  
 
 
Absents 
 
Chardonne M. Jean-Philippe Neyroud, conseiller communal 
 M. Raymond Pritchard, conseiller communal 
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Ordre du jour  

1. Appel 
2. Adoption de l'ordre du jour 
3. Procès-verbal de la séance du 18 novembre 2020 
4. Communications du Bureau du Conseil intercommunal 
5. Communications du Comité de direction 
6. Modifications mineures des statuts de l’ASIC 
7. Interpellations, motions, postulats  
8. Divers et propositions individuelles  

 

 
1. Appel 
 
M. le Président Cédric Desmet ouvre la séance à 20h18 en saluant les membres du Conseil intercommunal 
et du Comité de direction.  
 

Le Président passe la parole à Sylvie Brunschwig-Monney pour l'appel. 

 
2. Adoption de l'ordre du jour 
 
Il n'y a pas de remarque, il est accepté à l'unanimité. 

 
3. Procès-verbal de la séance du 18 novembre 2020 
 
Il n'y a pas de remarque, il est accepté à l'unanimité. 

 
4. Communications du Bureau du Conseil intercommunal  
 
Il n’y a pas de communication. 

 
5. Communications du Comité de direction  
 
Il n’y a pas de communication. 

 
6. Modifications mineures des statuts de l’ASIC  
 
M. Thomas Todt demande ce qu’il va se passer une fois que l’assemblée aura voté. 
M. Cédric Desmet lui répond que les statuts seront ensuite envoyés au Canton pour validation 
 
Mme Corinne Ansermoz aimerait savoir comment une décision peut être prise au final si le vote est nul en 
cas d’égalité. 
Mme Céline Murisier lui répond qu’il faudra proposer un nouveau projet, il y aura donc un nouveau préavis 
et une nouvelle votation. 
 
M. Charles Volet souhaite savoir qui a demandé ces modifications.  
Mme Céline Murisier lui répond que c’est le juriste du canton, car une étape dans le premier processus a 
été oubliée.  
 
Les modifications des statuts de l’ASIC sont approuvées à 8 voix pour, 1 contre et 0 abstention.   
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7. Interpellations, motions, postulats 
 
Aucune interpellation, motion ou postulat. 

 
8. Divers et propositions individuelles 
 
M. Thomas Todt explique que le budget communal a été approuvé il y a quelques jours à Jongny mais que 
les Conseillers n’avaient pas la bonne version du budget de l’ASIC. La somme de chaque commune était 
différente entre cette version et la définitive. Il aimerait savoir comment cela se fait.  
M. Gilbert Cavin répond que le CoDir va se renseigner et apportera une réponse au prochain Conseil.  
 
M. Cédric Desmet souhaite de bonnes fêtes de fin d’année et remercie l'assemblée pour son 
investissement. Il lève la séance à 20h28. 
 
Jongny, le 17 décembre 2020 
 
 

Pour le Conseil intercommunal 
 
 

 Le Président La Secrétaire 
 
 
 
 Cédric Desmet Sylvie Brunschwig-Monney 
 


